



# Weekly Winter Genuss Tipp

## Interlaken – Top of Europe ICE MAGIC

### *Interlaken – Top of Europe ICE MAGIC*

Das Top of Europe ICE MAGIC verwandelt das Zentrum Interlakens in ein winterliches Wunderland. Begleitet vom farbigen Lichterspiel und passender Musik drehen Sie Ihre Runden auf dem Eis oder testen Ihr Fahrkönnen mit den neuen Elektro Ice Go-Karts. Zum Abendessen erwartet Sie im neuen Swiss Chalet Restaurant ein vielfältiges, kulinarisches Angebot an feinen Schweizer Spezialitäten wie Käse-Fondue, Gehacktes mit Hörnli und Apfelmus und vielem mehr.

*Top of Europe ICE MAGIC transforms the centre of Interlaken into a glittering winter wonderland. Practise your ice-skating turns on the rinks or take a spin in one of the new electric go-karts – always accompanied by a colourful light show and matching music. In the evening, the new Swiss Chalet Restaurant serves a mouth-watering selection of traditional Swiss fare such as cheese fondue, minced meat with elbow pasta and apple sauce and much more.*

<b>Wann/When</b>	16. Dezember 2017 – 24. Februar 2018 / 16 December 2017 – 24 February 2018
<b>Öffnungszeiten/Opening hours</b>	Täglich, von 10.00–22.00h / daily from 10.00–22.00h
<b>Ort/Where</b>	Höhematte, Interlaken
<b>Information</b>	icemagic.ch

#### Interlaken Tourismus

Marktgasse 1  
 CH-3800 Interlaken  
 T 0041 33 826 53 00 / F 0041 33 826 53 75  
 mail@interlaketourism.ch